県北中学校長 阿部 央

部活動への対応について

常日ごろより本校教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 さて、臨時休業解除後、学校における教育活動を段階的に実施してまいりましたが、来 週6月1日(月)からは、部活動を再開することとしました。しかしながら感染状況につ いては常に変化しており、今後感染の再発も懸念される中での実施であることを認識し、 引き続き十分な情報収集を怠らず、日々即応で臨み、下記のとおり感染防止対策を講じて 参りますので、保護者の皆様のご理解とご協力の程よろしくお願いします。

記

- 1. 臨時休業による運動不足の生徒への配慮及び新型コロナウイルス感染防止の観点から、活動時間を短縮することや、内容が生徒の負担過重にならないよう十分に注意します。
 - $\cdot 6/1(月) \sim 6/7(日)$ 活動時間:平日1時間程度,休日2時間程度,対外的活動無
 - ·6/8(月)~6/18(木) 活動時間:平日2時間程度,休日3時間程度,対外的活動無
 - •6/24(水)~ 活動時間:平日2時間程度,休日3時間程度,対外的活動有
- 2. 発熱等の風邪症状が見られる時は、部活動への参加を見合わせ、自宅で休養するよう指導します。
- 3. 大人数の生徒が一度に集まり密集しないよう、練習内容を工夫・精選します。 例) 運動部では、可能な限り接触しないような練習をする。

文化部では、パートごとに分かれるなど、お互いに十分な間隔を取って練習する。

- ・屋内で活動する場合、こまめに換気するよう十分配慮します。
- ・少人数での活動となるよう、活動人数などの工夫をします。
- できるだけ短時間の活動となるよう、練習内容にメリハリをつけ、効率的に練習する などの工夫をします。
- 4. 運動時のマスク着用については、呼吸困難や熱中症による身体的リスクを考慮し、体育の授業における取扱いと同様、生徒の間隔を十分確保したうえで外させます。
- 5. 参加については、保護者や本人の意向を十分に尊重します。また、県中学校体育大会及び県吹奏楽コンクールの中止はすでに決定しておりますが、その代替えとなる大会が各支部団体において現在検討されています。大会の有無にかかわらず、3年生の活動については不利益が生じないように十分配慮しますので、部活動顧問及び学級担任に気兼ねなくご相談ください。
- ※ 新型コロナウイルスの発生状況により、変更になる場合があります。 ご理解とご協力をお願いします。